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TOURNÉS VERS 
L’AVENIR 

Vaulxois, Vaulxoises, 
 

Depuis le début de ce mandat, nous avons vécu une période inédite, qui a 
perturbé notre vie quotidienne, et souvent modifié nos habitudes. Le 
mandat a commencé avec la pandémie, il continue avec. 

Je veux rendre hommage à tous les professionnels de santé, à toutes ces 
personnes qui ont œuvré et qui œuvrent encore aujourd’hui pour soigner, 
réconforter voire soulager les personnes touchées par cette pandémie. 

Ensuite, depuis bientôt un an, il y a une guerre au sein même du territoire européen, chose qui n’aurait 
jamais dû se produire nous disait-on.  Mais la guerre est bien là avec ses victimes, ses drames, et tout le lot 
d’incertitudes qui va avec. Jusqu’où cela va aller, quand et comment ça va se terminer ?  Quelles en seront les 
conséquences ? 

Cette période pleine d’incertitudes n’est pas forcément des plus faciles à vivre, mais nous devons tout de 
même garder espoir, et nous dire que peut-être avec une nouvelle année les choses vont s’arranger.  

Au niveau municipal, le constat que j’ai pu faire c’est qu’effectivement durant ce début de mandat, le conseil 
municipal a travaillé et s’est réuni presque normalement, mais cela n’a pas été le cas pour les commissions 
extra-municipales. C'est pourquoi ces commissions, qui réunissent élus et non élus, et qui servent à faire des 
propositions au conseil municipal, seront réactivées au printemps.  Je souhaite vivement que les personnes 
qui s’y étaient inscrites puissent venir participer comme cela aurait dû se dérouler. 

Cette période a des conséquences dans beaucoup de domaines et notamment pour la vie associative et notre 
commune n’est malheureusement pas épargnée. Cette vie associative qui est une richesse dans nos 
communes a été stoppée pendant un temps, a redémarré quelque peu, mais reste encore aujourd’hui 
compliquée.  

La municipalité réaffirme son plein soutien et ses encouragements à celles et ceux qui passent du temps pour 
animer notre commune en restant à l’écoute permanente des associations, en maintenant les aides 
financières annuelles et en continuant à entretenir en état de bon fonctionnement tous les équipements à la 
disposition du monde associatif. Nous avons la chance à Vaulx-
Milieu d’avoir un tissu associatif fort et dynamique. Un certain 
renouvellement a eu lieu dans plusieurs associations, je suis 
persuadé que toutes ces personnes auront à cœur de nous 
proposer de passer d’agréables moments de convivialité 
prochainement. La municipalité sera à leur côté.  
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Malgré cette période troublée, notre commune continue son développement ; 
développement économique dans un premier temps avec l'implantation de nouvelles 
et moyennes entreprises sur la zone artisanale le long de la rue Marie Curie et sur 
l’îlot des sables et le long de la rue Descartes. 
Je rappelle que la compétence Économie est à la communauté de communes. C’est 
grâce à notre positionnement géographique et la disponibilité de foncier, fruit de la 
révision du PLU en 2019, que des entreprises choisissent de s’installer sur le territoire 
communal. 
Ce développement économique est une bonne chose pour l’ensemble du territoire. 
Cela permet d’avoir des offres d’emploi variées et en nombre, cela permet aussi de 
donner à nos collectivités des ressources financières nécessaires au maintien des 
multiples services à la population. Je rappelle qu’en matière de ressources 
financières, l’agglomération perçoit 60% de la taxe foncier bâti et  l’intégralité de la 
taxe sur les entreprises.  
 

Pour ce qui concerne le développement de l’habitat, lors de la révision du PLU de 2019 nous avions 
programmé et planifié plusieurs secteurs pour organiser au mieux ce développement en respectant les 
recommandations du SCOT Nord-Isère et nous permettre d’accueillir dans de bonnes conditions de nouveaux 
habitants. 
Aujourd’hui, force est de constater que si l’État hier, dans notre secteur, se souciait peu de préserver 
l’environnement quand il voulait urbaniser à grande échelle, il en est tout autrement maintenant. Vouloir 
aménager aujourd’hui relève plus du parcours du combattant que du bon sens et de la réalité dans nos 
communes. 
Je m’explique. Le projet d’aménagement de la cime de Vaulx, zone identifiée comme urbanisable depuis plus 
de 20 ans dans les documents d’urbanisme de la commune, projet porté par deux promoteurs pour nous 
permettre d’accueillir des nouvelles populations et répondre aux exigences de services de l’État, (objectif du 
SCOT, 20 logements par an sur 10 ans) est un véritable chemin parsemé d’embûches. En fait, ce n’est pas le 
projet de construire 99 logements qui pose le plus de problèmes aux services de l’État, c’est  la question des 
compensations et des impacts environnementaux que ce projet aura ou pourrait avoir. 
Pour accéder aux habitations, et pour ne pas envoyer toute la circulation sur la route de Vienne, nous avons 
conditionné cette urbanisation par la création d’une voirie de liaison permettant de sortir par le nord sur la 
rue Marie Curie (projet financé par la commune). Sur ce sujet également, les services de l’État nous ont 
demandé d’étudier les impacts que cela pouvait avoir sur l’environnement : étude quatre saisons, diagnostic 
faune /flore, aménagements et équipements supplémentaires à prévoir aux abords de la voirie, etc… 
Dernière étape, pendant un mois, du lundi 16 janvier 2023 jusqu’au 16 février 2023, une PPVE, Participation 
du Public par Voie Électronique, a été mise en place.  
Cette consultation du public est venue compléter les dossiers de Permis de Construire déposés en Mai 2022 
par 2 promoteurs et soumis aux avis des autorités environnementales. Maintenant, le service instructeur a 
10 jours pour rédiger les arrêtés de Permis de Construire. Ceux-ci seront publiés sur le site internet de la 
commune avec le compte rendu de la consultation du public. 
Ce projet est important pour la commune. Il va permettre de faire la jonction entre le village et Muissiat (le 
Vert Village notamment). C’est un apport de population certes important, mais dont notre commune a 
besoin. Cela va bénéficier aux écoles, aux commerces, aux associations, aussi nous souhaitons que ce projet 
puisse aboutir. 
Rassurez-vous, non je ne suis pas devenu un 
promoteur de l’urbanisation, l’équipe 
municipale non plus d’ailleurs. Nous sommes 
toujours pour un développement maîtrisé et 
organisé de notre commune ; ce projet en est 
l’illustration. Aussi nous souhaiterions 
simplement que l’État et ses services restent 
dans leur rôle de conseil, voire de 
recommandation pourquoi pas, mais surtout 
qu’ils nous fassent un peu plus confiance. 
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Dans un autre domaine d’aménagement, sur le secteur de Belmont, des travaux d’enfouissement de réseaux 
sont en cours avec Enedis. Les épisodes neigeux de novembre 2019 et leurs conséquences sur plusieurs 
communes du territoire, et plus particulièrement sur plusieurs quartiers de la commune, ont fait en sorte 
qu’Enedis a programmé d’importants travaux d’enfouissement dans notre secteur. Avec la CAPI nous 
profitons de ces travaux pour enfouir les réseaux d’éclairage public et de téléphonie. Le quartier de Belmont, 
le hameau des Trois Eaux ainsi que les habitations le long de la route de Four devraient voir leurs réseaux 
enfouis dans les trois années à venir. 
Ainsi quasiment l’ensemble du territoire communal aura les réseaux secs enterrés. Il restera la rue du Passou 
qui fera l’objet d’un prochain programme d’enfouissement, éventuellement suite au projet de lotissement 
cime de Vaulx. 
 

Nous avons également travaillé avec la CAPI pour sécuriser l’alimentation en eau potable de trois quartiers 
qui avaient été privés d’eau en 2019 à cause des coupures de courant (les Trois Eaux, les Hauts de Montbaly 
et le Hameau du Bois). La CAPI, à notre demande et dans le cadre de son schéma directeur d’eau et 
d’assainissement, a programmé ces travaux cet automne 2022 et la commune en a profité pour contribuer 
au renforcement de la sécurité incendie sur ce secteur. Les travaux sont en cours et devraient être terminés 
premier semestre 2023. 
Au passage, je remercie pour leur patience et leur compréhension les habitants impactés par la gêne 
occasionnée par tous ces travaux.  
Notre commune se développe et s’équipe, de façon à pouvoir répondre aux besoins actuels et futurs des 
habitants. Ainsi un deuxième centre de loisirs, pour accueillir plus d’enfants toujours dans de bonnes 
conditions, est en cours de construction. Cet équipement situé à côté du premier Aloha devrait être 
opérationnel en septembre 2023. La commune disposera ainsi de surfaces supplémentaires pour répondre 
aux nouvelles demandes de locaux associatifs. 
 

Je voudrais aborder maintenant le sujet de la sécurité, sujet qui nous préoccupe au 
quotidien et qui vous préoccupe aussi je le sais. Après avoir mutualisé la Police 
Municipale lors du mandat précédent avec la commune voisine de L’Isle d’Abeau, 
nous souhaitons mettre en place la vidéoprotection. Ce projet de vidéoprotection 
viendra compléter les missions de la Gendarmerie et celles de la Police Municipale. 
Permettez-moi au passage de remercier pour leur présence et leur travail tout au 
long de l’année la Gendarmerie et plus particulièrement la Brigade de l’Isle d’Abeau et les agents de la Police 
Municipale.  
Pour la vidéoprotection, une première étape a été un diagnostic précis de la Gendarmerie. Suite à ce 
diagnostic et conscients que l’on ne pouvait pas répondre à tout ce que la gendarmerie nous demandait, 
nous avons dégagé des secteurs prioritaires à équiper sur la commune. Nous nous sommes rapprochés d’un 
bureau d’études qui nous apporte ses compétences et son expérience sur d’autres communes. Enfin, deux 
communes du territoire (St Quentin Fallavier et Satolas et Bonce), qui souhaitaient également avancer sur 
ces sujets, se sont engagées avec nous dans cette démarche. Je préfère rester prudent sur un éventuel 
calendrier de travaux mais j’espère que suite à la dernière réunion qui s’est tenue mi-décembre à Saint 
Quentin Fallavier, les choses vont pouvoir rapidement se concrétiser.  
Notre commune se développe, s’équipe pour préparer l’avenir, tout en 
prenant soin d’entretenir son patrimoine, la restauration de la Fontaine 
réalisée cette année en est l’illustration. Cette fontaine centenaire, était bien 
fatiguée et il était temps de s’en occuper. Un grand merci aux entreprises 
Terrideal et L’Atelier de La Pierre qui ont fait un travail remarquable. 
L’emblème de la commune est ainsi reparti pour les cent prochaines années. 
 

Je souhaite ici également évoquer le sujet de l’augmentation des coûts de 
l’énergie. L’année dernière déjà, des consignes ont été données aux services 
pour que, dans tous les bâtiments municipaux, des aménagements soient 
réalisés pour favoriser des économies : détecteurs de présence et passage en 
LED pour les éclairages chaque fois que cela est possible, température de 
chauffage régulée.  
Nous avons également contribué à l’opération d’extinction nocturne mis en place par la CAPI. Au début nous 
étions hésitants, puis nous nous sommes engagés sur une extinction de minuit à 5h du matin, et 
dernièrement, nous avons prolongé d’une heure l’extinction, à savoir jusqu’à 6h.       
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Social 

« Cela se passe à la mairie... » 

Chèque ENERGIE : comment ça marche ! 
Pour y voir plus clair, Le CCAS de Vaulx-Milieu vous informe sur les nouvelles dispositions gouvernementales 
en matière d’aides énergétiques.  
Pour qui :  
Le chèque énergie est nominatif, attribué SOUS CONDITIONS DE RESSSOURCES, chaque année. Vous devez 
impérativement avoir déclaré vos revenus auprès des services fiscaux même en cas de revenus faibles ou 
nuls. Votre droit à bénéficier du chèque énergie sera établi sur la base de la situation fiscale du foyer. IL N’Y A 
AUCUNE DÉMARCHE A ACCOMPLIR : vous le recevrez au domicile du bénéficiaire.  
 

Pourquoi :  
Avec le chèque énergie vous pouvez régler TOUT TYPE d’énergie de votre logement :  
 Votre facture d’énergie auprès de votre fournisseur d’électricité, de gaz, de fioul domestique ou autres 

combustibles de chauffage (pellets, bois )  
 Les charges d’énergie incluses dans votre redevance, si vous êtes logé en foyer logement, en EHPAD, en 

résidences autonomie, en établissement ou en unité de soins de longue durée…  
 Certains travaux destinés à réduire la consommation énergétique et réalisés par un professionnel 

certifié « reconnu garant de l’environnement » (RGE).  
 

Face à la hausse des prix de l’énergie, le gouvernement attribue trois aides exceptionnelles : 
 Un chèque énergie exceptionnel de 100 ou 200 € sera envoyé par l’Etat aux 12 millions de ménages aux 

revenus les plus modestes (*) : 
  - Les bénéficiaires du chèque énergie 2022 (RFR/UC inférieur à 10 800 €) : 200 € 
  - Les nouveaux bénéficiaires (RFR/UC compris entre 10 800 € et 17 400 €) : 100 € 
  - Les chèques énergie seront envoyés aux bénéficiaires jusqu’au 3 février 2023. 
 Un chèque exceptionnel opération Fioul pour 1,6 million de bénéficiaires aux revenus les plus 

modestes :  
  - Les bénéficiaires du chèque énergie 2022 (RFR/UC inférieur à 10 800 €) : 200 € 
  - Les nouveaux bénéficiaires (RFR/UC compris entre 10 800 € et 20 000 €) : 100 € 
  - Les clients ayant utilisé leur dernier chèque énergie pour payer du fioul, ont reçu leur chèque en       
  novembre 2022. Pour les autres bénéficiaires (1,4 millions), ils devront faire une demande sur le 
  portail : https://chequefioul.asp-public.fr.  

Je veux remercier tout le personnel technique et administratif de la commune qui œuvre quotidiennement au 
service des administrés. Saluer plus particulièrement le personnel d’entretien et de ménage des bâtiments 
municipaux, avec cette période de Covid , le nettoyage et la désinfection des locaux ont été très correctement 
réalisés pour maintenir les services ouverts au public.  
Je veux saluer et remercier les commerçants et artisans présents et les encourager encore plus à être acteurs 
sur la commune. Je remercie les présidents et présidentes d’associations pour leur dévouement et tout le 
temps qu’ils passent pour les autres et leur redire que la municipalité est à leur côté. 
Nous serons déjà, en mars prochain, à mi-mandat. Vous pouvez constater une nouvelle fois que l’équipe 
municipale travaille et respecte ses engagements pris en 2020 en ayant constamment à l’esprit l’intérêt 
général et la maîtrise des budgets.  En cette période de vœux, je souhaite à la commune de pouvoir garder les 
ressources suffisantes et nécessaires pour orienter et accompagner son développement. C’est en restant 
raisonnables et pragmatiques, responsables et résolument optimistes que nous 
souhaitons continuer dans la mission que vous nous avez confiée en 2020. 
Que cette nouvelle année puisse redonner de l’espoir au plus grand nombre, que 
cette année vous apporte du bonheur à vous et à vos proches, 
Bonne Année 2023 à tous, et prenez soin de vous, 
           Votre Maire  
           Dominique BERGER  
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 Un chèque exceptionnel bois : 
 Ce chèque venant d’être décidé, il sera envoyé en 2023, les modalités sont en cours de création.  
 

*Critères d’attribution : RFR : Revenu Fiscal de Référence UC : Unités de Consommation, une seule personne 
dans le ménage = 1UC, la 2ième= 0,5 UC, la 3ème et + = 0,3 UC par personne.  
 

Pour plus d’information :  
 contacter votre fournisseur d’énergie 

 ou renseignements en ligne sur le site : chequeenergie.gouv.fr  

  
Comment utiliser le chèque énergie et le chèque exceptionnel :  
Pour payer une facture d’électricité ou de gaz naturel, inutile d’attendre l’arrivée de votre prochaine facture.  
Vous avez 2 possibilités :  
 Payer en ligne sur le site www.chequeenergie.gouv.fr en saisissant le n° du chèque, le code à gratter, 

vos références client de votre contrat d’énergie ;  
 Envoyer par voie postale votre chèque énergie à votre fournisseur d’énergie accompagné d’une copie 

de facture récente ou d’un échéancier faisant apparaitre vos références client.  
Astuce :  
Pour simplifier les démarches à venir, vous pouvez demander que votre chèque énergie soit directement 
déduit de votre facture par votre fournisseur, soit en ligne, soit en cochant la case rouge sur votre chèque 
avant de le renvoyer par voie postale. Ainsi, vous n’aurez plus de démarches à réaliser les années suivantes si 
vous êtes toujours éligible.  
Pour régler un achat de combustible (fioul, bois, GPL….) vous remettrez votre chèque énergie directement au 
fournisseur. 
Validité :  
Votre chèque est valable jusqu’au 31 mars de l’année suivant son émission (inscrit sur le chèque) et le 
chèque exceptionnel jusqu’à fin mars 2024. 
Protections associées :  
 Ouverture de contrat gratuite si emménagement dans un nouveau logement. 
 Réduction de 80% des frais d’intervention pour impayé. 
 Maintien de la puissance souscrite en cas de difficulté pendant la période hivernale. 
 Relances plus espacées : c’est plus de temps pour régulariser des factures impayées.  

Annonce ADMR  
Vous souhaitez faire partie d'une équipe dynamique et 
engagée, où l'humain est au cœur de notre activité. Bénévoles 
et salariés participent à la vie de votre territoire en 
accompagnant chaque citoyen à tout âge de la vie. 
Des salariés 
Vous faite preuve d'empathie, vous aimez le contact humain, 
vous êtes rigoureux et bienveillant, vous avez une adaptabilité 
à toute épreuve, vous souhaitez faire un métier qui a du sens… n'hésitez plus et postulez ! 
Des bénévoles 
Vous souhaitez apporter vos compétences et votre temps pour la bonne cause. Aider et accompagner les 
autres fait partie de vos valeurs. Vous voulez apporter votre pierre à l'édifice et vous épanouir dans nos 
différentes missions… n'hésitez plus à rejoindre cette belle aventure humaine !  

 

ADMR Portes de l'Isère 25 Avenue Gambetta 38300 Bourgoin-Jallieu  

Tél : 04 37 03 17 84 Email : admr.portisere@fede38.admr.or 
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Collecte de jouets 
La collecte de jouets renouvelée au mois de novembre a permis encore cette année de 
recueillir de nombreux jouets qui ont été pris en charge par la Croix-Rouge de la Verpillière 
et les Resto du Cœurs de Villefontaine : ils ont été donnés et ont fait la joie d’enfants les 
plus démunis pour Noël. 

CCAS 

Le goûter des enfants des écoles 
Afin que tous les enfants scolarisés sur la commune puissent avoir un cadeau en cette fin d’année 2022, le 
père Noël était cette année accompagné du bonhomme de neige et de son lutin !!!  Ils sont passés dans les 
trois écoles toujours en musique et avec des papillotes ! Le père Noël a pu distribuer un présent à chaque 
enfant : un petit goûter accompagné d’une place de cinéma. 
Ces visites festives ont fait la joie des enfants, surtout des tous petits mais aussi des grands : tous pourront 
aller au cinéma le Fellini à Villefontaine, accompagnés de leurs parents, grands-parents, pour une séance de 
leur choix. Ne laissez pas le ticket dans un coin ! il est valable jusqu’en décembre 2024. Vous découvrirez une 
vraie séance de cinéma en famille ! 

Les colis des aînés  
Ce sont 340 invitations qui ont été transmises aux Vaulxoises, Vaulxois de 70 ans et plus, seuls ou en couple 
afin de choisir entre un colis ou la participation à un repas spectacle.  
Les bénévoles et élus du CCAS ont distribué 85 colis aux permanences à l’ECVM les 13 et 15 décembre 2022 : 
colis de produits gourmands du Sud-Ouest. Le samedi 17 décembre ce sont encore 62 colis qui ont été 
distribués par les personnes du CCAS et des élus au domicile des aînés qui en avaient fait le choix.  
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Les après-midi Intergénérationnelles : le mercredi 25 janvier 2023 KARAOKE  
Les enfants du Centre de Loisirs de l’Île aux Kids et des ainés se sont retrouvés une 
nouvelle fois dans les locaux d’Aloha pour chanter ensemble ! L’après-midi KARAOKE 
a permis de réunir 15 enfants et 15 Vaulxois de 60 ans et plus : chansons classiques 
(Joe Dassin) et des plus modernes  (Orelsan)…. Pas toujours facile ! Puis nous avons 
partagé les gâteaux préparés par les enfants le matin ! Le prochain rendez-vous est 
le mercredi 22 Février 2023 :  nous fêterons MARDI GRAS. Les aînés sont invités à l’Ile aux Kids (à côté du 
Groupe Scolaire Edouard Herriot) à 14h pour partager le carnaval des enfants et les crêpes préparées par les 
anciens !  
Vaulxois de 60 ans et plus : Rejoignez-nous pour cette après-midi festive !  
Pas besoin de s’inscrire : si vous avez envie de participer, vous venez….  

Le repas des aînés du samedi 21 Janvier 2023 

Pour ceux qui avaient choisi de participer au repas-spectacle, ils n’ont pas regretté leur choix. Nous avons 
tout fait pour que cette journée soit un agréable moment dans une ambiance très festive ! C’est avec une 
centaine de présents, aînés et leurs accompagnants qui se sont réunis à cette occasion à la Salle des Fêtes. 
Décoration ROUGE et OR avec les menus ETOILE réalisés par les enfants de l’île aux Kids. 

Madame Cathy Simon Conseillère Départementale nous a fait l’honneur de sa présence pour débuter cette 
journée. Après l’apéritif en musique animé par le violon de Laurent, le repas préparé par le traiteur Coccina a 
été servi par 9 jeunes de l’Espace Jeunes de Vaulx-Milieu qui ont pris à cœur leur mission et ont assumé avec 
gentillesse et respect les tâches qui leur ont été confiées.  
Puis, place au spectacle Music-hall pour un TOUR DU MONDE  en musique, en chant et en danse avec la 
troupe MUSIDEA qui s’est terminé par PARIS et son traditionnel FRENCH CANCAN ! Merci à toute l’équipe du 
CCAS pour cette préparation et pour l’implication de chacun. Ce fut une belle journée festive, qui a séduit les 
aînés  présents. 
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Land Share 
L’application Land Share est la première application mobile du marché capable 
de géolocaliser en temps réel, les chasses collectives (ou battues) au grand 
gibier. 
La Fédération Départementale des Chasseurs de l’Isère, la FFRandonnée Isère et 
Mountain Bikers Foundation sont à l’origine du développement de cette 
application au bénéfice de la sécurité et du vivre ensemble en nature.  
Dans les faits, les chasseurs renseignent leurs différentes zones de chasse sur 
une application interne : Protect Hunt. Le jour J, ils activent la zone de chasse 
concernée et renvoient l’information sur une seconde application, grand public : 
Land share. 
Les usagers de la nature ayant préalablement téléchargé Land share reçoivent 
une notification à proximité de la zone chassée (800m). Ensuite, libre à eux d’aller, ou non, 
à la rencontre des chasseurs. 
Téléchargez et utilisez gratuitement Landshare 

Formation Premiers Secours PSC1 : le samedi 25 février 2023  
Devant le succès des formations Premiers Secours organisées par la CCAS en septembre 
et octobre 2022, il vous est proposé une nouvelle session le samedi 25 février 2023. 
Il est peut-être encore temps de vous inscrire, sinon vous serez en liste d’attente pour 
une éventuelle prochaine journée. 
Quelques rappels  : 
 Ces formations sont prévues sur une journée le samedi pour une durée de 7h. 
 Prix de l’inscription pour la journée : 15€. 
 Pique-Nique à apporter et à partager sur place.  
Formateurs : 
Formateurs secouristes : Organisme de formation agréé par l’ANIMS 
(Association Nationale des Instructeurs et Moniteurs de Secourisme).    

Environnement 

Accompagnement au compostage collectif 

Appel à projet - Compostage 2023  
 

En 2023, le SMND lance un nouvel appel à projet portant sur la mise en 
place de 15 nouveaux sites de compostage collectif.  

Cet appel à projet comprend l’accompagnement technique et financier 
des projets et s’adresse à tout type de demandeur (communes, 
résidences collectives, établissements scolaires…). 

Si vous souhaitez plus d’informations, rendez-vous sur le site du 
SMND : https://smnd.fr/appel-a-projet-compostage-2023/  

https://smnd.fr/appel-a-projet-compostage-2023/
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Info / Communication 
Nouveaux arrivants 
La commune et la commission extra-municipale information et 
communication convient les nouveaux habitants à une soirée d’accueil le 31 
mars 2023. 

Tous les nouveaux arrivants installés sur la commune depuis juillet 2019 
sont les bienvenus.  

Afin de nous organiser au mieux et si vous souhaitez être présents, merci de 
nous contacter à l’adresse communication.vaulx-milieu@orange.fr avant le 
15 mars 2023. Nous reviendrons vers vous pour vous transmettre les 
informations concernant cette soirée. 

PanneauPocket, Restez informé, prévenu, alerté !  
Vous êtes de plus en plus nombreux à utiliser l’application mobile PanneauPocket car elle 
permet d’être informé, prévenu ou alerté à propos de ce qui se passe dans votre commune.  

Alors pour ceux qui n’ont pas encore franchi le pas et qui se disent que PanneauPocket n’est 
qu’une application parmi tant d’autres, voici quelques exemples d’informations : 

Week-end théâtre réussi 
 

La compagnie du Jeu de l’Être avait donné rendez-vous aux Vaulxois les 4 et 5 février derniers à la Salle des 
Fêtes avec la comédie « Venise sous la neige » de Gilles Dyrek. 
Les quatre acteurs ont tenu en haleine les spectateurs qui ont suivi un canular improvisé qui n'est découvert 
qu'à la fin. Les spectateurs ont largement ri aux déboires des « généreux chouchous ». 
Un verre de l'amitié offert par la municipalité venait clore ces joyeux moments de détente. 

Culture 

mailto:communication.vaulx-milieu@orange.fr
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Conseil Municipal Enfants 

 

Le nouveau CME 2022 / 2023 
Comme toutes les années une partie du Conseil Municipal Enfants a été renouvelée. Vous trouverez ci-après 
le nom des élus pour l’année 2022 / 2023 : 

Pour le GS E. Herriot :  
 Séléna Usseglio-Carleva 

 Talya Perrier 

 Eléonore Mazmanian 

 Noélia Palais 

 Julia Moral 

 Tiago Lourenco 

Pour l’école G. Tillion :  
 Syrine Latrache Corbi 

 Lilou Matera 

 Gabin Prieto 

 Tymothé Prudhomme 

 Nolhan Belacel 

 Samuel Laval  

Lors de leur première séance plénière du 5 décembre les enfants du CME ont exposé et délibéré sur les 
projets qu'ils souhaitaient mettre en œuvre sur leur mandat d'élus : 

 Participer au vide grenier pour reverser les bénéfices  a une association. 

 Organiser une séance de cinéma en plein air  

 Participer à la journée de nettoyage de printemps  

 Créer un jardin participatif  

 Planter des arbres  

Les enfants travaillent actuellement à la mise en place de ce programme. 

Soirée Festive à Greenland  
Traditionnel vin chaud à Greenland en cette soirée du 8 décembre 2022. 

Chaque année, c’est un rendez-vous incontournable, les résidents de la Résidence Greenland et des 
Résidences de l’Etang sont appelés à partager le vin chaud avec cette année les saucissons cuits dans le gène 
de raisin et les sucreries apportées par chacun.  

Ce fut une belle soirée, dans le quartier illuminé de guirlandes et des traditionnels lampions lyonnais : 
beaucoup avaient joué le jeu ! 

De plus, cela a été l’occasion d’inaugurer la nouvelle « boite à livres » installée sur la placette permettant des 
échanges entre les résidents.  

Vie des quartiers 
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Etat civil 2022 
Ils nous ont quittés 
 M. MAGNARD Pierre, Joseph, Antonin le 28 mars 2022 

 M. ALGUIRY Rémy le 8 avril 

 M. DEFLAUX Guy, Daniel le 26 avril  

 Mme BOUVIER–VOLAILLE  Madeleine, Augustine épouse ROMESTAN le 30 avril 

 M. GENIN Christian le 16 mai 

 Mme MIGLIACCIO Laurence, Jeanne, Danièle épouse DESMURS le 18 mai 

 Mme GARCIA Juana épouse GIMENEZ le 11 juillet 

 Mme CARRAT Michèle, Françoise épouse GHIGLIA le 12 juillet  

 M. ANGLADE Jacques Georges Marcel le 7 août 

 Mme ESCOFFIER Chrystiane, Gabrielle, Aimée épouse DIONGRE le 15 novembre 

Bienvenue aux nouveaux petits Vaulxois 
 ROUSSEAU Elya, Melissa, née le 5 janvier à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 LATRECHE Ibrahim, Ali, né le 24 février à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 EL HAMDI Eden, né le 15 mars à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 SERVETTAZ Emie, Alice, Marie, née le 28 mars à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 MARÇAIS Bérénice, Yvonne, Odette, née le 6 avril à Lyon 4ème, Rhône 

 AUBERT Chiara, Elia, née le 1er mai à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 THONNIER Kléa, née le 25 mai à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 BOURICH Ounayssa, née le 7 juillet à Bron, Rhône 

 CHATOUBI Imran, né le 1er août à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 LE BIHAN Romane, Luce, Leonella, née le 14 août à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 KRAB Yassin, né le 7 septembre à Pierre-Benite, Rhône 

 DINGLI PALMIGIANI Casey, Élina, née le 08 septembre à Lyon 8ème, Rhône 

 LÉROU Chloé, née le 11 septembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 MONTILLET Gabriel, né le 14 septembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 GILIOLI Gabriel, né le 19 septembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 ARTHAUD BARBER Thélyo, né le 7 octobre à Vienne, Isère 

 FERRANDIER Adam, né le 9 octobre à Vienne, Isère 

 TURPIN Vincent, Paul, né le 19 octobre à Lyon 8ème, Rhône 

 ROCHY Élio, Marco, Giovanni, né le 2 novembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 AL HARIRI Sam, né le 4 novembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

 ODET VALLÉJO Eliott, Laurent, Kevin, né le 22 décembre à Bourgoin-Jallieu, Isère 

Ils se sont dit « oui »  
 N’GUESSAN Kouassi, Jean, Louis et KONIECZNY Florence, le 29 janvier  

 DE FRAMOND Paul et BECKER Delphine, le 7 mai 

 BLET Jean-Baptiste et MOUKARZEL Vanessa, le 28 mai 

 DJEBBAR Djassim et PEREIRA Charlène, le 4 juin  

 GOUDEY Eddy et CUOQ Amélie, le 11 juin 

 BRECHET Fabrice et VINCENT Delphine, le 25 juin 

 MARION Samuel et RODRIGUES Kahina, le 9 juillet 

 SERIS Vincent et CALVET Isabelle, le 27 août 

 JANIN William et DANGLA Apolline, le 3 septembre 

 RIHANI Samir et BENYOUB Donia, le 10 septembre 

 MAURICIO Victor et REY Nathalie, le 29 octobre    



  

 12 

Les tri-flexes 



  

 13 

 

La nouvelle piscine CAPI Alice Milliat 

  
Après plus de 2 ans de travaux, la piscine intercommunale Alice Milliat, située à Champaret à Bourgoin-
Jallieu a ouvert ses portes le 3 octobre 2022. Inauguré officiellement le 17 novembre, ce nouvel équipement 
nautique est l’aboutissement d’un projet phare pour le territoire. 
Comme tous les habitants de la CAPI, les Vaulxois ont accès à cette piscine flambant neuve, très esthétique, 
lumineuse et contemporaine. 
Pour rappel, la Communauté d’Agglomération Porte de l’Isère est compétente en matière de gestion 
d’équipements sportifs (6 piscines, 1 golf et et 1 base de plein air.) 
Lors du précédent mandat (2014-2020), la CAPI a eu, parmi ses grands projets, celui de construire une 
nouvelle piscine d’intérêt communautaire, en lieu et place de la piscine Tournesol, très ancienne et 
particulièrement vétuste, située à Bourgoin-Jallieu. 
Un des principaux enjeux consistait à mieux desservir la partie est du territoire afin de rendre l’offre plus 
accessible pour une plus grande partie des habitants de l’agglomération. 
Située à Champaret à Bourgoin-Jallieu, la nouvelle piscine Alice Milliat comprend 8 couloirs d’eau. Elle a été 
conçue et orientée vers l’apprentissage de la natation et la pratique sportive diversifiée à l’attention du grand 
public, des scolaires et des associations.  
D’une profondeur de 2 mètres, le bassin dispose d’un fond mobile permettant une modulation de la 
profondeur du bassin et la pratique de plusieurs activités en simultané. 
En plus de porter le nom d’une pionnière (Alice Milliat, sportive considérée comme l’une des plus grandes 
militantes du combat pour la reconnaissance du sport féminin), cette nouvelle structure CAPI est également 
innovante et exemplaire. Il s’agit en effet de la première piscine labellisée BEPOS de France (Bâtiment à 
énergie positive). 
Équipement HQE (Haute Qualité Environnementale), cette nouvelle piscine vise l’excellence énergétique et 
environnementale afin de diminuer drastiquement la facture d’entretien.  
L’ambition tend vers une autosuffisance de ses consommations en énergie, une limitation de sa 
consommation en eau et en produits de traitement de l’eau, une auto production d’électricité, ce qui lui 
permet de satisfaire aux attentes du label Bepos-Effinergie. 
La piscine CAPI Alice Milliat devrait consommer deux fois moins qu’une piscine classique. 
Ouverte de septembre à juin, cette piscine vise une fréquentation annuelle de 33 300 entrées. N’hésitez pas 
à faire le grand saut et venir plonger dans cette nouvelle piscine CAPI.  

 

Les principaux chiffres à retenir sur la nouvelle piscine : 

 8 couloirs de nage de 25 mètres ; 

 Capacité d’accueil de 150 spectateurs dans les gradins ; 

 Fréquentation maximale instantanée : 450 personnes ; 

 Profondeur de 2 mètres avec fond mobile ; 

 12 000 m2 de terrain (parking compris) ; 

 124 places de stationnement dont 7 places Personne à 
Mobilité Réduite, 6 places pour véhicules électriques et 
10 pour le personnel ; 

 399 panneaux photovoltaïques sur la toiture ; 

 8 associations accueillies à l’année ; 

 Nombre d’agents pour l’exploitation : 5,5 ETP (Equivalent Temps Plein) pour les maîtres-nageurs 
sauveteurs ; 

 4 ETP pour l’entretien ; 1,2 ETP pour l’accueil et 1 chef de bassin à temps plein; 

 10 mois d’ouverture par an ; 

 33 300 entrées par an (prévisionnel) ; 

 Coût : 14 millions d’euros TTC. La CAPI, principal financeur, a également pu compter sur le soutien du 
Département de l’Isère, du Ministère des sports, de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, de l’État, du 
FEDER et de la Ville de Bourgoin-Jallieu. 

Infos CAPI 
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Conservatoire Hector Berlioz  
Le concert voix du Conservatoire  

« La voie humaine de Poulenc & le téléphone de Menotti », 
proposé par l’ensemble instrumental Hector Berlioz.  

C’est un des concerts à ne pas manquer en 2023 : l’ensemble 
instrumental Hector Berlioz vous invite à un concert voix le mardi 14 mars à la salle de l’Isle, à L’Isle 
d’Abeau. 

La Voix humaine de Francis Poulenc est une tragédie lyrique en un acte composée en 1958, d’après une 
pièce de théâtre écrite par Jean Cocteau. Ce qui est donné à entendre est un monologue téléphonique 
douloureux d’une amoureuse délaissée ; l’orchestre, tour à tour, accompagne le chant ou commente les 
parties en Sprechgesang (« Parler-chanter »). 

« Le Téléphone », ou « L’Amour à trois » est un opéra-comique en un acte de Gian Carlo Menotti. L’œuvre, 
composée en 1946 et créée en 1947, rencontre un vif succès dès le début, enchaînant plus de mille 
représentations à Broadway. 

Direction : Eric Geneste 

Solistes invités : Valentine Martinez, soprano (La Voix humaine) ; Dania El Zein soprano (Le Téléphone) ; 
Guillaume Paire, baryton (Le Téléphone) 

Présentation : Daniel Bonnet 
Titulaire de l’agrégation, Daniel Bonnet est un universitaire spécialiste de la didactique de la musique. Il est 
également chef de chœur, compositeur, arrangeur et a été professeur en conservatoire et baryton dans 
divers ensembles professionnels. 

Scénographie : Julie Binot 

Mardi 14 mars 2023 à 20h à la Salle de l’Isle à L’Isle d’Abeau 
Tarifs : 12 € / 8 € / 0 € – Réservation conseillée 
Durée : 1h20 – à partir de 10 ans 
 

Découvrez le reste du programme du Conservatoire en 2023 : 

 Les solistes de l’Ensemble Instrumental : musique de chambre Schubert 

 Le 26 février 2023 – 11h – Maison du Département / Bourgoin-Jallieu 

 Soliste invitée : Marina Venant, soprano 

 Les Nations : comédie-ballet d’après Lully et Molière 

 Le 3 mars 2023 – 20h – Le Médian Saint-Quentin-Fallavier 

 Concert de musiques électroacoustiques : orchestre de haut-parleurs 

 Le 8 mars 2023 – 20h – SMAC Les Abattoirs / Bourgoin-Jallieu 

 Orchestré par Enrico Fiocco - Solistes invités : Laurent Richard, saxophones ; et Marie Remandet, 
 soprano 

 Les solistes de l’Ensemble Instrumental : récital Clara & Robert Schumann  

 Le 26 mars 2023 – 11h – Maison du Département / Bourgoin-Jallieu 

 Solistes invités : Jan-Marc BRUIN, ténor ; Agnès GRAZIANO, piano 

 Opéra pour enfants : Les Enfants du Levant 

 Le 6 mai 2023 - 20h – Le Médian Saint-Quentin-Fallavier 

 Le Jeune Ensemble Vocal interprétera l’émouvante et tragique histoire d’une colonie pénitentiaire 
 française des années 1860 : "Les Enfants du Levant", opéra d’Isabelle Aboulker. 

 Conte musical : Melom@net 

 Les 12 et 13 juin 2023 – 20h - Maison du Département / Bourgoin-Jallieu 

 Conte musical participatif de Laurent Elbaz, dont les chansons ont été composées pour être un terrain 
 de jeu idéal, dans tous les sens du terme ! 

 Les orchestres en scène – acte 2 

 Les 21 et 22 juin 2023 – 19h30 – salle de l’Isle / L’Isle d’Abeau 

 Par les orchestres à cordes et à vents du conservatoire 

 

Toutes les infos sur le conservatoire sur www.capi-agglo.fr  

 



  

 15 

Comité de jumelage 

La Retraite sportive 

Un jumelage relancé et bien vivant 
 

Notre jumelage franco/portugais, mis en demi-
sommeil en raison de la Covid, est reparti sur de 
bons rails. Il n'est pas superflu de rappeler qu'un 
jumelage entre deux pays est un moyen de s'enrichir 
culturellement par des échanges qui permettent de 
découvrir d'autres modes de vie, d'autres coutumes 
et traditions. Rappelons aussi que Vaulx-Milieu, 
depuis quelques années, est jumelée avec la 
commune de Durraes e Tregosa, située dans le nord-
ouest du pays, au nord de Porto. Des échanges 
physiques ont déjà eu lieu de chaque côté, 
notamment un petit séjour de 12 enfants du CME en 2019 à Durraes. 
 

Le comité de jumelage organise chaque année deux manifestations : une sardinade au début de l'été (« notre 
marque de fabrique ») et une marche en automne. 
En 2022, la sardinade du dimanche 26 juin a connu un très beau succès, contrairement à la marche du samedi 
1er octobre qui, contrariée par une pluie incessante, a dissuadé la plupart des participants à nous rejoindre. 
Deux newsletters annuelles distribuées lors du forum des associations permettent de faire le point de façon 
distrayante sur nos diverses activités. 
L'année 2022 a été l'objet du lancement d'une initiation ludique à la langue portugaise. Un samedi matin sur 
deux, les volontaires se réunissent à l'ECVM pour se familiariser avec cette langue difficile.  

2023 sera pour nous une année encore plus riche. En effet, après l'assemblée générale du vendredi 27 
janvier, 8 ados de Durraes (5 filles et 3 garçons) accompagnés par 4 adultes seront accueillis chez nous du 
mercredi 12 au samedi 15 avril. Un programme va leur être proposé intégrant des échanges avec les ados 
vaulxois. 
Du 17 au 21 août, ce sont une douzaine d'adultes qui se déplaceront au Portugal, accueillis par nos amis 
portugais, à l'occasion des fêtes de Vianna do Castelo, jolie commune voisine. 
Autres dates à noter dans vos agendas : sardinade sous la halle le dimanche 2 juillet / animation  (en cours de 
réflexion) le samedi 30 septembre ou dimanche 1 octobre. 
 

AVIS à vous lecteurs : Nous sommes à la recherche d'une commune italienne ou allemande pas trop éloignée 
de Vaulx-Milieu et de taille similaire pour créer d'autres échanges en vue d'un second jumelage. 
Si vous avez dans votre entourage des personnes résidant dans une ville correspondant à ces critères, pensez 
à les contacter si ce projet peut les intéresser. 
D'autre part, comme toute association, nous apprécions la venue de nouveaux membres alors n'hésitez pas à 
nous rejoindre, jeunes ou moins jeunes, vous serez très bien accueillis. 
 

Contact : jumelagevaulxmilieu@gmail.com 

La Retraite sportive dynamique, gourmande et ludique 
Ce lundi 23 janvier, les nombreux adhérents de la RSV, toujours très 
assidus et très motivés, ont eu leur séance matinale de 
gymnastique tonique dispensée par Elisa. 
Ils ont enchaîné à l’ECVM, salle la Grange, le partage de la galette et 
du verre de l'amitié, dans une ambiance très conviviale. 
L'après-midi s'est poursuivie autour de jeux de société. 
Notre association génère, outre les bienfaits sur la santé et le 
maintien en forme, du lien social et du bien-être pour nos 
participants. 
C'est pourquoi la RSV envisage de mettre en place un deuxième 
cours hebdomadaire pour continuer ce rôle dont elle est fière. 
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Soirée pour le Téléthon 
En ce vendredi 2 décembre, la municipalité, en collaboration avec le Comité des Fêtes et de nombreuses 
associations vaulxoises, organisait la traditionnelle soirée du Téléthon sous la halle du village et au gymnase.  

  
Tout au long de la soirée, les Vaulxois ont pu déambuler à travers différents stands : 
 Jeux ballons, dirigés par le CS Vaulxois 
 Jeux pour enfants et photos, dirigés par le Sou des Mômes et Vie à l’Ecole  
 Vente de lumignons, gérée par l’association Sainte Magdeleine 
 Vente carterie, organisée par ScrapVaulxois 
 Pétanque et fléchettes, stand tenu par le Club de Pétanque  
 Tournoi de basket et la course d’orientation, organisés par l’association Vitamines 
 Vente de soupe à l’oignon (oignons offerts par le Potager de la Botte) 
 Vente de gâteaux confectionnés par la Retraite Sportive 
 Vente de porte-clés faite par l’Amicale des Sapeurs-Pompiers Four Vaulx Milieu 

  
La section Taï Chi Chuan « les Chemins de Soie » nous a offert une démonstration pour le plaisir de tous. 
Le Comité des Fêtes assurait la buvette avec vente de vin chaud, de hot dogs (pain offert par la Boulangerie 
Tholin), de frites et de délicieuses crêpes (pâte offerte par M. Lourdin) 

  
Cette soirée a permis de récolter 2 834 € de dons et 1 326 € grâce aux diverses ventes de la soirée. 
A ces montants, nous avons pu ajouter les 1 285 € de la vente de fromage (135 commandes au total) faite 
parallèlement à cette soirée. 

  
Cette manifestation a connu une affluence moindre que les années précédentes, tant en fréquentation, qu’en 
nombre de bénévoles. Nous réfléchissons aux possibles causes : le 
froid ? La date ? Le lieu ? Ce pourquoi, en réflexion avec la mairie, la 
question se pose de rebasculer cette traditionnelle soirée à la salle 
des Fêtes et peut-être plutôt un samedi soir qu’un vendredi. Qu’en 
pensez-vous ? N’hésitez pas à nous faire part de vos idées 
d’amélioration. 

  
Nous tenions à remercier l’ensemble des Vaulxois, des associations 
vaulxoises (en espérant ne pas en avoir oublié) pour cet élan de 
générosité au profit du Téléthon. 

  
Enfin, nous vous donnons tous rendez-vous le 26 mars prochain pour 
notre Marche Pédestre, avec peut-être une petite variante mais 
chut !... vous le découvrirez assez tôt. 

Un nouveau bureau 
Le 18 Novembre s’est tenue notre Assemblée Générale à la Salle des Fêtes. Toutes les associations vaulxoises 
étaient conviées pour élire le nouveau bureau et faire le planning des manifestations de toutes et tous pour 
l’année 2023. 
 

Voici donc le nouveau bureau élu : 
 Présidente : Magali Goudet 
 Vice-Présidente : Marie Pierre Faure 
 Trésorière : Nelly Campo Poncy 
 Vice trésorière : Alexia Issartel 
 Secrétaire :  Christèle Chauvin 
 Vice secrétaire : Céline Thomas 
 Responsable matériel : Yannick 

Thomas 
 

Le Comité des Fêtes a fait part de son bilan de l’année écoulée et des projets futurs tant en manifestations, 
qu’en investissement. Un verre de l’amitié a clôturé cette soirée. 
 

Nous tenions à vous remercier d'être venu nombreux à cette assemblée qui lance la nouvelle saison de 
manifestations sur notre village avec quelques nouveautés…, à suivre. 

Comité des fêtes 
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La Récré du Sou vous a proposé un début d’année scolaire riche en 
manifestations exceptionnelles ! 
Pour Halloween, la fête était au rendez-vous avec une soirée de l’angoisse dont 
la décoration reste dans les mémoires. Petits et grands dans les plus horribles 
déguisements ont dansé jusqu’au bout de la nuit. La bonne humeur n’a rivalisé 
qu’avec la buvette qui a comblé les plus gourmands comme les plus assoiffés. 
Le Marché de Noël en partenariat avec le CSV a été un moment de retrouvailles 
et de magie sans pareille, avec la prestation photo d’AnSoF photographe de 
Vaulx-Milieu et parent d’élève de l’école. Les gourmandises, les objets fabriqués 
par les petites mains des membres actifs, ou cousus par le collectif de mamans 
“A Vaulx Aiguilles !” ont été les stars de vos cadeaux sous les sapins. Le 
maquillage des enfants a aussi mis un peu plus d’étoiles dans les yeux de nos 
merveilles. 
Malgré une hausse impressionnante des matières premières, 
l'association s'est démenée pour vous proposer une vente de brioches 
en porte à porte en gardant un tarif accessible au plus grand nombre 
pour proposer toujours plus de convivialité et d’actions à destination 
des projets pédagogiques pour nos enfants. 
Enfin, pour regarder vers le futur : le 26 février aura lieu la récupération 
des commandes de bugnes. On espère que vous avez bien pensé à 
réserver avec le flyer qui est arrivé dans votre boîte aux lettres. Comme 
vous le savez, toutes nos actions nous permettent d’allouer à nos 
enseignants des budgets pour les sorties et projets pédagogiques. 
Le 11 mars aura lieu le Carnaval. Cette année les deux associations de 
parents d’élèves du village : Le Sou des Mômes et votre chère Récré du Sou s'associent pour créer une fête 
sans précédent. Rendez-vous est pris à 17H15 à l’entrée du stade (rue du stade) pour un défilé festif avant 
une soirée de folie à partir de 18H30 à la Salle des Fêtes. Le thème cette année s’est porté sur « La Monarchie 
Revisitée », de quoi sortir sa panoplie de reine, roi, chevalier mais également de couronne dentaire, de 
Queen ou même d’échiquier… Bref, les possibilités sont infinies, on compte sur vous pour jouer le jeu.  

Après deux ans de privation pour cause de pandémie, l’ensemble des membres de l’association ainsi que les 
danseurs et danseuses ont repris le chemin de la scène avec une joie non dissimulée.  

C’est donc le 1er et le 2 juillet qu’a eu lieu le gala de l’ADVM, accompagné par St Alban Jazz, à la salle du 
Médian à St Quentin-Fallavier.  

Les deux associations ont uni leurs forces pour offrir au public, venu en nombre, un spectacle se déroulant 
dans une gare. 

Les costumes et les décors ont conquis les spectateurs pour la qualité de leur réalisation. Dalila, notre 
professeure de danse, nous a encore transportés dans son univers avec ses personnages haut en couleur.  

Cette année a été également riche en émotion car les membres du bureau, Marie, Momo, Pierrette et 
Monique, en place depuis 16 ans, ont transmis le flambeau à une nouvelle équipe. Celle-ci est composée de 
danseuses et de parents de danseuses, mais pas seulement ! En tous cas une équipe qui souhaite faire aussi 
bien que la précédente.  

La Récré du Sou 

ADVM 
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L’ensemble des Sapeurs-Pompiers de la caserne de Four remercient chaleureusement les Vaulxois et Fourois 
qui les ont accueillis lors de leur tournée de vente de calendriers. 

Ce moment est apprécié par l’équipe qui, malgré les nombreuses heures de disponibilités données pour la  
caserne en dehors de leur temps de travail, dégage de précieux instants pour rencontrer  les habitants de nos 
deux communes. 

Cette récolte permet de financer les moments conviviaux organisés  3 à 4 fois par an avec les familles des 
agents et de favoriser la cohésion des équipes lors de la Ste Barbe, patronne des soldats du feu. Se retrouver 
en dehors des interventions parfois difficiles est essentiel à la vie d’un sapeur-pompier, qu’il soit professionnel 
ou volontaire. 

L’effectif 2023 est de 23 sapeurs-pompiers, dont 7 exerçant en qualité de professionnels (Brigade des SPP de 
Paris, Marins Pompiers de Marseille, SDMIS  Rhône et SDIS Isère). Dirigée jusqu’en décembre par Thierry 
Lacroix (qui a déménagé), c’est désormais Philippe Priest qui a été nommé et en assure le commandement. 
De vifs remerciements ont été adressés à Thierry. Il  restera, comme ses prédécesseurs, toujours le bienvenu.  

En 2022, ce sont  58 700 heures de disponibilité qui ont été posées  par les agents pour la seule caserne de 
Four. Avec  5342 heures, Philippe Priest devance Jérémy Solombrino (5182 heures) et Matthias Rouxel (4624 
heures).   

La Sainte Barbe, fêtée le 17 décembre en présence des maires des 2 communes, Jean Papadopoulo et 
Dominique Berger, du chef de centre des Portes de l’Isère Est le Commandant Didier Ferrand, du représentant 
du Directeur Départemental, de la Conseillière Départementale Cathy Simon, des membres élus au conseil 
municipal des communes, ainsi que des représentants de nombreuses casernes environnantes, a été 
l’occasion de remettre pour : 
 30 ans de service : La médaille d’or à l’adjudant-chef Thierry Lacroix 
 20 ans de service : La médaille d’argent à l’infirmière lieutenant Marie-Pierre Faure, au sapeur Jean-

Pierre D’Herve et à l’adjudant Julien Poyet 
 10 ans de service : La médaille de bronze au sergent Pierre-François Faure, au sergent-chef Thomas 

Rouveyrol, au caporal Martin Pontal  et au sapeur Julien Felicia. 

  
Remise de diplômes obtenus après formation : 
 Aida Akue : INC1 (Incendie niveau 1) et Equipier SUAP (Secours d’urgence  aux personnes) 
 Evan Delannay : INC 1 (Incendie niveau 1)  
 Pierre-François Faure : Chef d’agrès SUAP (Secours d’urgence aux personnes) et COD 1 (Maîtrise de la 

mise en œuvre de la pompe d'un véhicule incendie) 
 Florent Chandy, Florian Fossurier : Equipiers SUAP (Secours d’urgence aux personnes) 
 Marilène Guillaume : Brevet JSP (Jeune Sapeur-pompier) 
 Vincent Genin et Julien Poyet : CA TTE  (Chef d’Agrès Tous Engins) 
 Louis Libourel : Brevet JSP (Jeune Sapeur-pompier) et Equipier SUAP (Secours d’urgence aux personnes)  

  
Les grades de : 
 Sergent à Pierre-François Faure 
 Adjudant à Vincent Genin, Jérémy Pollet et Julien Poyet 
 Sergent-chef à Jordan Lesage et Thomas Rouveyrol 

Sapeurs-Pompiers Four Vaulx-Milieu 



  

 19 

La Sainte Barbe, c’est aussi l’occasion d’honorer 
les pompiers disparus.  En début de matinée, un  
hommage leur est rendu lors d’un moment de 
recueillement  dans les cimetières de Four et 
Vaulx-Milieu. Un bouquet est déposé sur chaque 
sépulture. 

Le dimanche 5 février a eu lieu la traditionnelle 
matinée boudins à la caserne et notre prochain 
rendez-vous sera les remerciements aux 
annonceurs du calendrier 2023 le 27 mars. 

Plusieurs autres actions vous seront 
communiquées prochainement. 

  

Pour finir, voici ci-dessous quelques chiffres 
concernant les interventions de l’année 2022. 

L’ACCA « La Diane Vaulxoise » a organisé le dimanche 22 janvier une vente de boudin et saucissons chauds. 
Pas moins de 200 mètres de boudin ont été fabriqués par les chasseurs afin de régaler toutes les Vaulxoises 
et tous les Vaulxois. Le boudin chaud préparé et cuit sur place à la chaudière a été particulièrement apprécié 
par tous les convives qui sont venus nombreux déguster sur place. 
Une tombola était également organisée au cours de cette matinée avec de nombreux lots à gagner. 
Le premier lot était un gigot de chevreuil offert par l’ACCA.  
Notre prochain rendez-vous est fixé au dimanche 19 mars sous la Halle pour notre traditionnelle vente de 
gibier. Terrines et civets de chevreuil et sanglier seront proposés pour une dégustation en famille. 

ACCA 
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Infos diverses 

L’agenda 
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Prochain Vaulx Nouvelles dans 3 mois 

Participez à une commission extra-municipale 
La situation de ces dernières années a ralenti les activités des commissions extra-municipales. 
Toute l’équipe municipale souhaite redonner un nouveau souffle à celles-ci et propose à tous les volontaires 
de rejoindre une des différentes commissions listées ci-dessous. 
Nous vous invitons à vous manifester en contactant les responsables des commissions par courriel afin de 
vous inscrire. 
Nous comptons sur votre participation. 

COMMISSION EXTRA MUNICIPALES RESPONSABLE MAIL DE CONTACT 

Aménagement et urbanisme Dominique Berger dberger.vaulx-milieu@orange.fr 

Bâtiments et réseaux Gérard Rivoire grivoire.vaulx-milieu@orange.fr 

Communication  Rémi Luquain rluquain.vaulx-milieu@orange.fr 

Culture et animation Hortense Torossian htorossian.vaulx-milieu@orange.fr 

Environnement et espaces verts Jean Michel Sorro jmsorro.vaulx-milieu@orange.fr 

Finances René Gouttefeangeas rgouttefangeas.vaulx-milieu@orange.fr 

Jeunesse et vie scolaire Danielle Hanique dhanique.vaulx-milieu@orange.fr 

Sécurité, voiries et participation citoyenne Magaly Poudevigne mpoudevigne.vaulx-milieu@orange.fr 

Social et animation aînés Christiane Mille cmille.vaulx-milieu@orange.fr 

Sport, associations et gestion de salles Pascal Locatelli plocatelli.vaulx-milieu@orange.fr 

 Dimanche 26 février : vente de bugnes de La 
Récré du Sou (HAL*) 

 Dimanche 5 mars : matinée des Amis du 
Téléthon au café de la gare / Interclubs de 
judo (GYM*) 

 Samedi 11 mars : soirée carnaval de La 
Récré du Sou (SDF*) 

 Dimanche 19 mars  : ventes gibier de l’ACCA 
(HAL*) 

 Samedi 25 mars : journée de 
l’environnement (KIO*) / concours de 
pétanque (GAR*) 

 Dimanche 26 mars : randonnée pédestre du 
Comité des Fêtes à Montgeard 

 Samedi 1er avril : loto de La Récré du Sou 
(SDF*) 

 Dimanche 2 avril : concert de la Chorale de 
Domarin « Adèle et Cie » et de la Chorale 
Italienne de Lyon à l’église 

 Samedi 22 avril : nuit du Badminton (GYM*)  

 Samedi 29 avril : sport boules challenge Sauzet 

(KIO*) / Soirée dansante organisée par la 

municipalité (SDF*) 

 Samedi 6 mai : concours de pétanque (GAR*) 

 Lundi 8 mai : marché aux saveurs (HAL*) 

 Samedi 13 mai : inter quartiers organisé par le 

Comité des Fêtes (STA*) 

 Dimanche 14 mai : concert du Chœur 

Métamorphose à 17h à l’église 

 Samedi 20 et dimanche 21 mai : fédéraux de 

sport boules (KIO*/ STA*) 

 Samedi 3 juin : concert d’Accord Sensible à 

l’église 

 Dimanche 4 juin : vide grenier du CSV (STA*) 

*Abréviations : SDF = salle des fêtes / GYM = gymnase / KIO = kiosque / GAR = place de la gare / HAL = halle / STA = stade 


